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So einer darf unseren Verein nicht repräsentieren. Ein absolut schändliches Verhalten und auch
Symptom der totalen Bavarisierung unserer fränkischen Feste und Kirchweihen. Man kann ja
schon nirgends mehr hingehen, ohne Dutzende von Dirndln zu sehen. Dass nun sogar schon
fränkische Festzelte in Bayern-Farben dekoriert werden, passt da ins Bild. Und für nen
Aufsichtsrat gehört sich das schon gleich 3x nicht! 
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